## 富山高等専門学校

富山文学の会の創立10周年、心よりお祝い申しあげま

貴会が地域のニーズに応え、富山文学の研究や啓蒙に

導の下、 は本校にとっても意義あることです。 立以来、 の三名が、 語科主任 大いに貢献されてきたことに対し、敬意を表します。 本校の副校長である高熊哲也教授、射水キャンパス国 一貫してその研究や運営に携わって参ったこと 互いに切磋琢磨し、 の近藤周吾准教授、そして黒﨑真美非常勤 富山大学の先生方はじめ多くの先生方のご指 連携を深めながら、 講師

統合されて誕生しました。 10 月、 本校は、図らずも貴会が創設されたのと同じ平成 富山工業高等専門学校と富山商船高等専門学校が 21

文社会系1学科 システム工学科、物質化学工学科、電子情報工学科)、 本校は工学系4学科 (国際ビジネス学科)、商船系1学科 (機械システム工学科、 電気制 (商 御

> そのような研究の成果を地域社会に積極的に還元するこ 高度な研究を行っている国内有数の高等教育機関です。 して世界で活躍する技術者、ビジネスパーソンを育成し、 船学科) 国内 57 の合計6学科の本科および専攻科からなってお 高専のトップ校として北陸および我が国、そ

究活動にもご注目いただき、 これからも貴会および地域の皆様には本校の教育 格別なるお力添えを賜りま · 研

念申し上げて、祝辞とさせていただきます。 末筆になりますが 貴会の今後ますますのご隆盛を祈

とを、本校は非常に重要視しております。 すようお願い申し上げます。